

„DU bist mein geliebtes Kind“

(Sonntagsgedanken in der Heidenheimer Zeitung - zum 9. Januar 2021)



„Du bist mein geliebter Sohn, an dir habe ich Gefallen gefunden,“ so ruft Gott-Vater im Markusevangelium Seinem Sohn Jesus vor allen Menschen aus dem Himmel heraus zu. Wie sehr muss sich Jesus darüber gefreut haben?!

„Du bist mein geliebter Sohn, an dir habe ich Gefallen gefunden!“ Das hat Gott auch mir vor 36 Jahren (am 13. Januar 1985) zugerufen und mir ins Herz hineingeschrieben. Seitdem weiß ich: es gibt IHN! Ich bin IHM nicht egal, ER kümmert sich wirklich um mich! Dieser Gott, der oft so unnahbar, so weit weg zu sein scheint, so wenig greifbar ist, kommt mir dann, wenn ich IHN am nötigsten habe, so unendlich nah ... Worte können nicht ausdrücken, was es bedeutet.

„DU bist mein geliebtes Kind! An DIR habe ich Gefallen gefunden!“ Das ruft Gott auch dir heute zu! Er hat dich geschaffen, Er hat dich gewollt und Er hat einen Plan mit dir und deinem Leben. Und wenn dir andere und du vielleicht selbst einreden wollen, dass du nichts wert bist, dass du unnützlich bist, dass du nicht gebraucht wirst und nichts kannst – NEIN, Gott selbst kann und will DICH, gerade DICH gebrauchen! Und Er hat Dich mit Talenten beschenkt, die Dir Freude machen sollen und mit denen Er Dich gebrauchen möchte.

Lass dich also von Ihm ansprechen und genieße diesen Satz, den ER dir in Seiner grenzenlosen Liebe zu dir zusagt. Gib Ihm Antwort und lass dich auf Ihn ein: du wirst es nicht bereuen, denn „wenn selbst Vater und Mutter dich verlassen, der Herr nimmt dich auf!“ (nach Ps 27,10)

Ich wünsche dir, dass dir dieser Zuspruch immer mehr zur Gewissheit und zur Freude, zur starken Zuversicht für und in deinem Leben werden kann. Dann wirst du den Weg mit Ihm, deinem Gott in den Himmel hinein finden – und dieser Himmel beginnt schon hier auf Erden. Auf jeden Fall wirst du den Weg durch dieses Jahr und durch diese Pandemie finden!

Herzlich, Diakon Andreas Häußler